

21st Silver Triennial International 2025 Hanau

Supplementary material

(2025) 21st Silver Triennial International 2025 Hanau.

Handle: <http://hdl.handle.net/1942/48414>

DEUTSCHES GOLDSCHMIEDEHAUS HANAU

21

SILBER  
TRIENNALE

# SILVER TRIENNIAL

# INTERNATIONAL

30.03.—15.06.2025

Seit 1965 stellen die Gesellschaft für Goldschmiedekunst e.V. und das Deutsche Goldschmiedehaus Hanau alle drei Jahre mit einer Ausstellungstournee die internationale Silberszene in den Mittelpunkt. Am diesjährigen Wettbewerb der Silbertriennale beteiligten sich 137 Silberschmied\*innen und Metallgestalter\*innen aus 21 Ländern mit 195 Arbeiten. Für die Ausstellung wählte die Jury, bestehend aus Beate Leonards, Wim Nys und Karen Pontoppidan, 59 Künstler\*innen aus, die mit Gebrauchsgerät und Objekten auf die aktuellen Tendenzen in der Silbergestaltung aufmerksam machen. Anlässlich der Ausstellung erscheint ein Katalog bei Arnoldsche Art Publishers.

Since 1965 the Gesellschaft für Goldschmiedekunst e.V. and the Deutsches Goldschmiedehaus Hanau have been centering the international silver scene with an exhibition tour every three years. For this year's Silver Triennial competition 137 artists from 21 nations take part with 195 works. 59 participants have been chosen for the exhibition by a jury, consisting of Beate Leonards, Wim Nys and Karen Pontoppidan, who called the attention to the current trends in silver design. A catalogue will be published by Arnoldsche Art Publishers on the occasion of the exhibition.

**Zur Eröffnung und Preisverleihung am Sonntag, dem 30. März 2025 um 11:30 Uhr laden wir Sie herzlich in das Deutsche Goldschmiedehaus Hanau ein. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage unter [www.goldschmiedehaus.com](http://www.goldschmiedehaus.com)**

We cordially invite you to the exhibition opening and award ceremony on Sunday, March 30, 2025, at 11.30 a.m. Further information can be found on our homepage at [www.goldschmiedehaus.com](http://www.goldschmiedehaus.com)

Es sprechen / Speakers

**Hartwig Rohde**

Präsident der Gesellschaft für Goldschmiedekunst e.V.

**Beate Funck**

Stadtverordnetenvorsteherin der Stadt Hanau

**Malte Cuttek**

Leiter des Deutschen Goldschmiedehauses Hanau

**Verleihung der Preise durch / Prizes awarded by**

Jury Silbertriennale International: Beate Leonards, Wim Nys und Karen Pontoppidan

Nachlass Ebbe Weiss-Weingart: Ulrike Heberling-Weingart

Präsident Lions Club Hanau: Biju Pothen